

### „Bewegtes Bokeh“

Experimentelles Video, ca. 5 min.  
Handout

Alexander Doliner  
S0774051

„Bokeh“ ist ein in der Fotografie verwendeter Begriff um die subjektive, ästhetische Qualität von unscharfen Gebieten in einer fotografischen Abbildung zu kennzeichnen.

Bei geöffneter Blende werden Glanzlichter je nach verwendeter Optik scheibenförmig oder hexagonförmig dargestellt. Die Form der Blendenöffnung kann mittels Schablonentechnik beeinflusst werden. Hierfür wurde ein Abspielgerät gebaut welches drei Transparentfilme über Walzen und Führungen plan vor den Objektiven dreier Kameras laufen lässt.

Im Video wird der Projektor zum Spielautomaten der sein Zeichensystem aus jenem einer Computertastatur bezieht, der Spielrhythmus wird von der Kreuzung passierenden Autos gelenkt.

